

Preocupa falta pluralismo en canales

TVN: La Moneda mandó a callar a Faride Zerán

J.M.

El conflicto de TVN se trasladó definitivamente a La Moneda. Lo que se oía desde la semana pasada se produjo en la tarde de ayer cuando dos de los principales protagonistas de este duelo, el presidente del directorio del canal público, Marlon Colodro, y la directora, Faride Zerán, se vieron las caras en la casa de gobierno, con el propio Presidente Ricardo Lagos como mediador.

Un día antes de la sesión de directorio, Colodro fue el primero en ingresar al gabinete presidencial. Solo minutos después se dirigió a Faride Zerán, pero acompañada del senador PS, Carlos Orrego. Concurrieron junto a la pluma mayor de la fundación Chile 21 a una reunión de trabajo con Lagos.

Lucio de más de una hora y media, Faride Zerán -quien encendió la mocha a través de una entrevista a El Mercurio al criticar la gestión de la directora de prensa Gemma Contreras- no quiso comentar el conflicto. "Hablaré más del tema más tarde", dijo, sin dar

TVN, La Moneda mandó a callar a Faride Zerán [artículo] J. M.

Libros y documentos

AUTORÍA

J. M.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

TVN, La Moneda mandó a callar a Faride Zerán [artículo] J. M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)